

Victorino Echevarría

Madrid

9 de agosto de 1959

Florestán Aguilar, 5

Teléf. 55 69 77

Sr. D. Guillermo Fernández-Shaw.
San Lorenzo del Escorial

G. XIV

538



Querido Guillermo:

Si, hombre, sí, a su debido tiempo recibí la Pastorela, y aún no le dije nada. Tiene razón en hacer la pregunta y no tengo disculpa. En el momento de recibir su trabajo me encontraba en gestiones para realizar un Concierto en Palma de Mallorca, Concierto que se llevó a efecto en Junio, pero que me trajo por la calle de la amargura en cuanto a los obstáculos que hubo que vencer. A renglón seguido, el Certamen musical de Valencia, que se celebra anualmente en julio, como V. sabe, me tuvo abstraído. Ya sabe V. que desde hace algún tiempo, y por indicación del amigo Sorozábal, me nombraron asesor de una de las Bandas de Liria, y he tenido que hacer -por no abandonar del todo mis obligaciones de la Banda madrileña- 10 viajes en avión en 12 días. Por si esto fuera poco, el Ayuntamiento valenciano ha llevado este año a nuestra Banda para cerrar dicho Certamen, lo que ha supuesto trabajo, nuevo desplazamiento, y pérdida de tiempo.

Leí encantado la Pastorela, pero me parece que, a pesar de mi ilusión y mis cálculos, no llegaré a tiempo estas Navidades. Esto no obsta para que yo trabaje en ella; se hará, aunque no se estrene este año. Porque para echar ya el completo, al llegar de Valencia, la Casa Hispavox me ha encargado con urgencia -el amigo Plá, que es técnico musical de Hispavox- un disco, por cierto muy raro, ya que se trata de seguir mu-

sicalmente el viaje por España de Teófilo Gautier, quiero decir de la obra de este autor titulada "Viaje por España", y que, a su vez, ha sido encargada a Hispavox por una Casa francesa. Por cierto que el pasaje de Madrid va ilustrado por la mazurca de Luisa Fernanda.

Ya tiene V. delineada toda mi actividad desde mayo acá. Para que vea V. cómo se ha realizado en los últimos tiempos para mí el refrán o proverbio de que "el hombre propone..!"

Mejor que nadie conoce V. esta vida, a veces absurda, que tebenos que hacer los músicos españoles. Queremos trabajar y hemos de hacerlo con grilletes.

En fin; Dios nos ayudará a salir del apuro y heremos nuestra Pastorela. Del Conde nada he sabido y me extraña que no haya venido este verano a España. También a éste le tengo abandonado.

Saludos para la señora en nombre de la mía y mio, y para V. un fuerte, muy fuerte cordial abrazo de su buen amigo que tanto le quiere y admira,

J. Chervaria
¡¡ Con mucho afecto!!